



kiwexplorer mostrando a Colombia y el mundo que el Cauca no solamente es conflictos. También tenemos diversidad en especies flora y fauna. Y entre ellas muchas cosas más.

Escogimos con la ayuda de la inteligencia artificial un modelo que muestra fotografías con la diversidad, después se ajustó a los requerimientos colores imágenes, fondo y de más.

Enfocando en su texto los colores de la biodiversidad, como imagen central el esplendor del cóndor, una de las aves emblemáticas del departamento del Cauca.

Con esto queremos lograr que las personas conozcan y se den la oportunidad de explorar la flora y fauna de este departamento.



Y entre ellas también se hicieron más opciones prototipos de slogan y la elegida fue esta por lo tanto con el grupo se decidió seguir trabajando con esta hasta que una nueva idea surja. Para a nuestro mapa interactivo.